

第1学年 学級通信

5月号①

R7.5.8

わくわく

学校教育目標

未来に向かって 学び続ける

めざす子供像

豊かな感性をもち、のびゆく子

☆龍王山公園へ遠足に行きました！☆

5月2日（金）は、みんな元気に遠足に行ってきました。龍王山公園までがんばって歩けるか心配な面もありましたが、最後まで歩き通しました。

出発前に、1年生を迎える会がありました。2年生から6年生のみんなに自己紹介をしました。また、青空班のみんなからは、メダルのプレゼントがあり、とてもうれしそうでした。公園についてからは、1年生や青空班の友だちと一緒に遊具を使ったり、走り回ったりして遊びました。みんなで遊んだ後は、お待ちかねのお弁当時間です。「おいしい！」と笑顔いっぱい食べていました。



お弁当を食べた後、長い道のりを頑張って帰りました。途中、「つかれた」と言っていましたが、1年生の友だちや他の学年の子とも仲良く遊ぶことができ、充実した一日になりました。お弁当や持ち物の準備等、ご協力ありがとうございました。



お知らせ

生活科であさがおを育てます。一人一人、ペットボトルじょうろで水やりを行いますので、12日（月）までに500mLのペットボトルに名前を書いて持たせてください。